

CEPSA: RESULTADOS PROVISIONALES PRIMER SEMESTRE 1999

Durante el primer semestre de 1999, el Grupo CEPSA ha obtenido un beneficio consolidado después de impuestos, de 17.611 millones de pesetas, 1.320 millones de pesetas más y un 8% superior al resultado del mismo período del año anterior

Estas cifras, que se han conseguido en un contexto particularmente difícil para la actividad de refino y distribución, se basan entre otros, en los siguientes factores:

- La evolución del precio del crudo de referencia, que con clara tendencia alcista durante el período llegó a alcanzar en el mes de julio precios superiores a los 19 \$/barril, fruto de la disciplina de producción de OPEP y la creciente demanda de crudo y productos para restablecer los niveles de stocks.
 - Los márgenes de refino y comercialización de productos derivados, cuyo comportamiento negativo ha continuado durante el segundo trimestre, acumulando caídas con respecto al período enero-junio del año anterior del 14 y del 21% respectivamente. El negativo efecto anterior ha podido ser compensado parcialmente por los incrementos de volumen de ventas del 3,2% de productos energéticos y 15,6% de petroquímicos, que se corresponden con cuotas de mercado conseguidas gracias a las inversiones en ampliación de capacidades y gamas de productos, realizadas en refino, petroquímica básica y, especialmente, en petroquímica especializada
 - El aumento de ingresos que provienen de la remodelación realizada en la Refinería de Tenerife, además de un movimiento neto de provisiones para riesgos.
 - La reducción del endeudamiento durante el semestre en 37.000 millones de pesetas, lo que unido a la evolución de los tipos ha permitido una reducción de gastos financieros en aproximadamente 3000 millones de pesetas.
 - La continuación del programa de reducción de costes operativos, de distribución y optimización de tancaje y logística.
-

Petróleo

La producción acumulada durante el periodo del yacimiento RKF (Argelia), alcanzó los 3,4 millones de barriles, cifra superior a la del pasado año en un 10%. Esta mayor actividad se ha visto positivamente acompañada por la disminución de costes unitarios. En el yacimiento Qoubba, también en Argelia, continúan las tareas necesarias para su puesta en explotación.

Las refinerías de CEPSA han destilado 9,9 millones de toneladas durante el primer semestre, con aumento del 2% frente al pasado año. La mayor actividad comercial ya comentada, y la consolidación de nuevas áreas de mercado han colaborado para neutralizar los estrechos márgenes que han padecido los productos del refino durante el período considerado ante la imposibilidad de reflejar en los precios los incrementos de coste de la materia prima.

El resultado operativo del área se situó en 13.550 millones de pesetas.

Petroquímica

La primera parte del semestre se caracterizó por el deterioro en el precio de los productos petroquímicos básicos y el consecuente estrechamiento de márgenes, situación que se ha re concluido en los tres últimos meses, en los que se ha fortalecido la demanda y comenzado a percibir una recuperación de los precios.

La petroquímica especializada ha continuado, en general, con el positivo comportamiento de meses anteriores, en base a una demanda creciente y unos márgenes en aumento, especialmente en los mercados internacionales donde se dirige la mayor parte de la producción.

El resultado operativo del conjunto de la petroquímica, fue de 10.900 millones de pesetas, un 2,4% superior a 1990.

Inversiones

Durante el semestre, el Grupo CEPSA ha invertido 14.705 millones de pesetas, destinadas, entre otros, a los siguientes proyectos:

- Continuación de las actividades de exploración y producción en Argelia.
- Adaptación de diferentes procesos en las tres refinerías para cumplir con las futuras especificaciones de productos y continuar con el plan de mejora de calidad.
- Ampliación de tancaje en la Refinería de La Rábida.
- Consolidación y extensión de la red de estaciones de servicio y de ventas directas.
- Ampliación de la unidad de sulfonación e incremento de 30.000 Tm/año de parafinas en Petresa, finalización de la segunda línea de film de polipropileno en Derprosa y aumento en la capacidad de producción de cumeno y fenol en Ertisa.
- Acondicionamiento de instalaciones de llenado y almacenamiento de botellas de butano doméstico y desarrollo de la red comercial de esta actividad.

(Millones)		Pesetas(*)	Euros (*)
Exploración y producción	1.644	9,9	
Refino y distribución	8.518	51,2	
Petroquímica	2.584	15,5	
I + D, Seguridad, Medioambiente y otros		1.959	11,8

Cuenta de resultados del Grupo CEPSA (*):

Millones	Enero-Junio 1999		Enero-Junio 1988		Var.(%)		
	Pesetas	Euros	Pesetas	Euros			
>> Resultados antes de impuestos			4.430	146,8	23.408	140,7	4,2
>> Resultados después de impuestos			17.611	106,5	16.291	99,4	8,0

* Cifras provisionales, no auditadas